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332・B 地区アクティビティスローガン

小さな纏めきの結集で
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笑顔が輝くアクティビティ
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ライオンズクラフ国際協会332-8地区

事業報告第2問キャビネット会議
キャビネット幹事

L 鈴木義射〈水沢中央 LC)

2021年11月12日(金)快晴

爽やかな秋晴れのもと、プラザイン水沢

〈奥州市〉において2021-2022年第2回キャ

ピネット会識を潟催致しました。

出席者は地区名誉顧問4名、キャビネッ

ト役員39名、クラブ会長などオブザーバー7

名、事務局員3名合計53名での会議となり

ました。

キャピネット筆頭副幹事L及JII信勝(水

沢中央L.C) の進行により地区ガパナー村上

孝Lの開会宣言に続きコロナ禍も落ち着い

ていることから全出席者で国歌、ライオンズ

クラブの歌の斉唱を行いました。

こんな当たり前のことが嬉しかったのは私

だけではなかったでしょう。

運営報告、地区各コーディネーターよりセ

ミナー等の活動報告に続き地区ガパナ}の

患いから今回は各委員長からも活動報告

や今後の予定と展望について発言をいただ

きました。

とりわけコロナ摘で事業推進が叶わない

ライオンズクエスト委員長(吉水義教L)、 YC

E委員長(千葉幸L) はさぞご苦労なさって

いることは想像に難くなく、一自も早くこの

未曾有のコロナ禍の終息を願うばかりです。

続いてZCからも経過の詳細報告をいた

だき各ゾ}ンの活動がつぶさに感じ取るこ

とができました。

議案審議は今回8つの議案がありすべ

て原案通り承認されました。

特にも第6号議案f次世代リ}ダーシッ

プ育成委員会設置Jについては会員の高齢

2 

化、コロナ禍による退会、新入会員減少

等々我々の抱える問題に共に正面から取り

組み、切り込み、次世代のクラブを牽引して

い〈若獅子逮に大きな期待と希望をあつめ

るであろう議案でした。

また、第7号議案はlRlZ(ZCJII村勇司L)

からの提案東日本大震災復興支援アクテイ

ピティ rLCIF地区及びクラプシェアリング交

付金jについては盛岡中津川LC嶋野衛会長

がおいでになりパワーポイントを使い了寧で

わかりやすく説明をして下さいました。

パワ一ポイント~C置い丁寧で分かりゃすい説明

詳細はP13にアクテイピティ提案報告で

記載しております。復興支援、ライオンズク

ラブのアピ}ル、話題性(観光活性化〉と多

岐にわたる素晴らしい議案(提案)でした。

乞うど期待!

終了予定時刻を10分ほど超過し出席さ

れた皆様にはご迷惑をおかけ致しましたが

内容の濃い会議だったと感じております。

ガパナーも寝食惜しんで頑張っておりま

す。(笑)今後ともキャビネット運営に深いご

漫解とご協力を切にお顕い申し上げます。

コロナに負けないIWESERVEI
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コロナ禍とアクティビティ
332-B地区年次大会委員長

令和4年の地区年次大会、来年の5月こ

のコロナ禍どのような状況下にあるのであ

ろう。

感染者は何人?変異株は?ワクチンの効

果は?医療体制は?国産ワクチンは?治療

薬は?・・・そんな中最善な大会を柔軟に開

催出来たらと思う。

この機会に私が感じたライオンズクラブ

について舎かせていただきたい。

ライオンズクラブに入会させていただい

たのは、60歳になってからだった。

どなたが会員なのか、事前の知識は何も

なく入会した。例会の時多くのライオンに会

い挨拶をさせていただいた。私はほとんど

の方が初対面であった。私はああ良かった

と素直に思った、様々な社会経験、違う業界

で活躍されている方と話ができる。私みた

いに一つの組織に30年以上生活してきた

人間は上を見て横をみて周簡の事を考えな

がら生きてきたように思える。

ライオンズクラブの良いところはやはり

様々な考えを持ちながら、会員になるまでい

ろいろな仕事を経験し、先代からの企業を

発展させてきた入、自ら起業した入、又企業

L. 及川底窓〈水沢中央 LC)

3 

に勤務しその重責を担ってきた人・・・そし

て世界最大のボランティア団体の一員とし

て活簸してきた人達の集まりのライオンズク

ラブ。

そのボランティア活動、アクティピティを

考えてみたい。

青少年健全育成に関連したもの、地域へ

の貢献等社会行政への参画に関連したも

のいずれもニッチな場で存在を発揮してき

たように思える。

各クラブが先入会員の努力で多くのアク

テイピテイを考え継続して実施してきた。な

るほどと考えさせられるものがありクラブで

工夫されているなと思う。今後はこれら他ク

ラブで実施しているアクティピティをゾーン

で共有し、良いもので実施可能なものは取

り入れたらと思う。

やはりアクティピテイは見直しが出来るも

のは大胞に見重しをして継続していく事が

大事であるような気がする。

IT、AI、ドローンこれらを活用して何かが

出来ないだろうか?時代が求めているもの、

古くて良いもの、アクティピテイは何処へいく

のだろう。
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5RIZ合同新入会員入会式
5RIZ 岩泉音色泉洞ライオンズクラブ会長

2021年10月9日、岩泉龍泉洞温泉ホテル

において5R1Z新入会員合同入会式が行わ

れました。村上孝カツてナー、菊、池徳男前ガパ

ナーはじめご出席いただいた皆様に心から

感謝いたします。お忙しい中、また、コロナ

禍で大変な中での開催ではありましたが、

ご尽力いただいた五十嵐ZC、 5R1Zの各メ

ンバーの皆さんも本当にお疲れ様でした。

開催に至った経緯を、恥ずかしながら少

し説明したいと思います。我々岩泉龍泉洞

ライオンズクラプは2011年に陸中宮古ライ

オンズクラプさんからのスポンサーを頂き、

チャーターメンノ~-20名で設立され、多い時

で26名になり、地域奉仕活動や各種啓蒙

活動に励んでまいりました。しかしながら、

年を重ねるごとに退会する会員に歯止めが

かからず、CNlO周年を迎える2021年にはメ

ンバー10名になり、活動もなかなか出来なく

なっていたことから、クラブの存続までもが

危うい状態になっていました。

メンバーも半ば継続を諦めかけていた状

況で、そのことを知った当時の菊池徳男ガ

パナーから連絡を頂き、照井寛幸幹事と共

に直接お会いし、叱陀激励を受けました。

ガパナーから新入会員への歓迎の候拶

L 畠山昌典(岩泉龍泉洞 LC)

4 

新入会員の勧誘にもお力添えを頂き、それ

ならば歓迎会と称し、クラブ再スタートの激

励もしようとの運び、になったわけです。

皆様ご承知の通り、コロナ禍で会合を自

粛せざるを得ない状況で開催が延期になっ

ておりましたが、感染拡大が落ち着いて来

た段階で決行に至り、しかも、村上ガパ

ナーに出席いただけるということになり、そ

れならば5R1Z合同の新入会員歓迎会にし

ようと五十嵐zcに陣頭指揮を執ってもらい

開催に至りました。

当日は久慈ライオンズクラプと田野畑ライ

オンズクラブ、そして我がクラブから1名づ

っの計3名の新入会員ヘガパナーから直接

バッジを付けてもらい、歓迎のご挨拶も頂

き、また、新入会員から力強い決意表明が

聞かれ、和やかな雰囲気の中、無事に終え

ることが出来ました。

正直、クラブ存続に不安を感じていた自

分にとっても意味深い、貴重な体験になりま

した。rWe ServeJの精神に立ち返り、再ス

タートの気持ちで気を引き締めて活動して

行きます。 これからも皆様のご指導ご鞭撞

をよろしくお願いします。

ライオンパッチを付けてもらう新入会員
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lR1Z 
盛間 LC. 盛岡不来方 LC. 盛岡中津川 LC
盛岡観武 LC. 盛岡南 LC. 滝沢 LC. 玉山姫神しC
盛岡翌桧クラブ支部・盛岡ヤマト。拡でしとクラブ支部

【報告者】 lRlZ zc LJII村 勇司(盛岡持'JII民}
司時......

f2021-2022年度第一四半期活動報告J
コロナ禍の状況にて、現在のところ各クラブの例会訪問等は実施出来ておりませんが、 7

月29日の地区ガパナ}公式訪問及び四役懇談会に合わせて、村上ガパナ}のご理解のも

と、第1図ガパナ}諮問委員会も同時開催をさせて漬きました。ガパナ}より呂擦などについ
てのお考えを査接お伺いし、各クラプとの意見交換を実施、東日本大震災復興支援合同アク

ティピティについてはlRlZにて企画を募り合同で行う事を決定いたしました。
10月21日にて7LC合同幹事会をホテルメトロポリタン盛岡にて開催。各クラブより出された

合同アクティビティの企画についてそれぞれ説明いただき、内容について検討、三陸鉄道を活
用したアクティピティ等が複数提案されました。幹事会での内容を各クラブ例会にて報告・承
認いただくこととし、現在のところの企画内容につきましてキャビネットへ報告いたしました。

今後はコロナの状況をみながら例会訪問等検討しています。
また、次世代リ}ダ}シップ育成委員会委員につきましては、lRlZより 5名の登録をし、今

後のライオンズクラブ牽引に大いに期待しています。

前号(9月・ 10月合併号)において、 lR2Zゾ}ンチェアパ}ソンの記事が、編集上の誤りの

ため前々号と重複して掲載されました。ここに深くお詫び申し上げますとともに、下記の通り

再度、掲載をさせていただきます。

1R2Z 二戸 LC ・闘しC. ~(-t LC 

{報告者】 lR2Z ZC L谷地 敏夫(二戸山)

新型コロナ感染拡大が爆発的に進む中、
7月298&こ1R1Zの公式訪問後に感慨から二
戸迄移動して頂き、二戸パ}クホテルにて
厳密な感染症対策の下で開催されました。
当日は地区ガパナー・クラブ四役懇談会

に続いての公式訪問でした。
ガパナーの挨拶に続き、ガパナ}テー

マ・重点、自標の説明理解等1質調に進み、懇

談では活発な意見質問等もあり、村上ガパ
ナ}はじめキャピネット役員の了寧な対応、

で終了致しました。

332-B地区唯一の酉根ライオネスクラプ

5 

が解散したことでゾ}ンの特色だった女性

会員が減少した事と若手メンバーの勧誘等

で貴重な意見交換ができました。各クラブ
の特徴、問題点、解決策が示され有意義な
時間を過ごすことができました。
特にキャピネット担当のローテーションに

ついては多くの発言が出されましたので公

式諮問の開催時刻が遠くなりました。公式
訪問の参加者は、キャビネット役員、各クラ
プの四役、クラブメンバー計33名で開催さ

れコロナ対策での懇親会も無事終了しfま
た会う日までjで散会となりました。
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1R2Z 二戸ゆ菌根LC.蹴LC

【報告者】 lR2Z ZC L谷地敏夫〈二戸LC)

前年度第4回ガパナー諮問委員会出席

安代ライオンズクラブ ZC L種市昭六主催新安比温泉静にて
第1回ゾ}ンチェアパ}ソン会議出席 第1屈キャピネット会議出席

クラブ四役会議出席 第1臨ガパナー諮問委員会出席
地区ガパナー・クラブ四役懇談会出席 地区ガパナー公式訪問出席

第l回地匿ITセミナ-z倒n参加
FWTセミナ-zoom参加 次期リ}ダ}シップ育成委員選定

二戸LC L堀内茂、 西根LC L工藤光栄、 安代LC L 山本昭人

次期リーダーシップ育成委員会会議 z∞1m参加
西犠ライオンズクラプ訪問

会長、幹事、次期ZG予定者 例会訪問の件
安代ライオンズクラプ訪問
会長、幹事 例会訪問の件
二戸ライオンズクラプ訪問

長期計画委員会、地区名誉顧問 クラブの長期計画の件

6月25日

ロ
H
ロ
M

ロ
同
門
ロ
ロ
u

m
a
m
7
4
 

月
白
川
月
月
市
川

7
7
7
9
K
 
10月128
10月20日

10月22日

10月24日

2R1Z 花巻 LC. 紫波しC. 石鳥谷 LC
花巻東 LC. 矢巾 LC

【報告者1 2RIZ ZC L炭田清実{姉印〉

711のZG就任以来、今日までの活動につきまして報告致します。
現在おさまりつつあるわけではありますが、この新型ウイルスコロナ禍の状況において、前

半の活動はほぼできない状態であります。

紫波ライオンズクラブ、矢巾ライオンズクラブの合商例会及び、ZC公式訪問も今年は中止に
なりました。その代わりに10月19日に紫波ライオンズクラブの第二例会に、私と付幹事L.高橋
七郎と参加してきました。例会では、紫波の理事会報告等をうけ、また、がパナーの方針等を

説明し今後の活動の手助けをしていきたいと報告をしてきました。
そして、ガパナ}、キャピネットへの要望として、ライオンズメンバ}を表彰等で手厚くしてほ

しい。キャピネット画定化により、固定以前と違いが出てきている。合理性で留定化したが、
弊害等の検証をしてほしいとの要望がありました。
その他問題点として、やはり、メンバ…の高齢化、減少傾向の対策を指導して欲しいとの要

望もありました。
今後の予定としまして、第二回の諮問委員会を開催します。例年では次期ZC予定者クラブ

の花巻ライオンズクラプの地で行う事になっていましたが、コロナの影響で、今の修学旅行が

はいり会場の準備ができないとの事で矢巾開催となります。
第二回キャビネット会議においては、活発な活動になるように支部の設立についての指導

を受けたいと患っています。
最後になりますが、コロナが終息する事を期待するとともに、前期できなかった奉仕活動

を、各クラプのメンバーと共に活動していきたい決意であります。

6 
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2R2Z 粧品評晶子LC
【報告者] 2R2Z ZC L千回 和秋(北上山)

月日 事項 備考
7月15日 zc公式訪問・北上LC 所属クラブなのでお気楽に参加
7月20日 第l回zc会議・CAB会議 初めてなので色々観察する
7月21日 ZC公式訪問・和賀LC CN55式典に向けて結束、楽しい例会
7月28B zc公式訪問・江釣子LC 入会式あり、今後期待できる人材
7月28日 zc公式訪問・北上国見LC CN45式典・祝賀会に向けて模索中
7月29日 第l回地区ガパナー諮問養員会 ゾーンの一年の活動が決まる
8J3 3 日 地区ガパナ}・クラブ4役懇談会 課題が多く、時間不足
8月 3 日 地区カツTナー公式訪問 北上市コロナ感染拡大により、4役のみ参加
8月30日 第l回ゾーンミーティング開催 会長、幹事と活動について協議、良かった
9J3 5 日 ゾ】ン共同ACT 接接地公園アジサイ襲定作業 アジサイの会と共同作業、継続事業
9月7 日 第l田地区IT4さミナー IT活用により活動が拡がると思う
9月29日 ゾ日ン共同ACT 北上市へ夢チケット寄贈 22年続く事業、今年はJ3サッカーチケット
9月29日 ゾ}ン肉親睦チャリティゴルフコンペ中止 北上市コロナ感染拡大により中止、残念
9月30日 次世代リーダーシップ育成委員推薦 クラブ1名目標、Zで2名推薦、良しとする
10月4 日 地区FWTセミナ日 Z∞mにて参加、単独事業で展開してはと思う
10月8 日 世界ライオンズデ} 各クラブ毎活動 全クラブにお茶を提供、北上LCは花境整備

水沢 LC. 江刺岩手しC. 前沢 LC
水沢中央 LC. 金ケ崎 LC. 胆沢岩手 LC3R1Z 
機管制 3RIZ ZC L久慈勝範{水沢民}

7月 1 目、就任初日から前沢LCの例会訪問が入札その後駆け足でゾーン内6クラブを訪

問しました。5θ年以上の歴史を刻むうちに、それぞれのクラブ独自のカラ}が出ておりそれは
それで緊張感を感じながら、ZCとしての心構えをつくる期間になりました。
7月30日は第1図ガパナー諮問委員会並びにゾーンミーティングを開催、 8月 6日(金)は

3RIZ水沢中央LC鐙出の村上孝ガパナーをお迎えしガパナー公式訪問を開催しました。この
ゾ}ン9年ぶりのガパナ}ということで会員一向盛大に凱旋をお祝いしたいところでしたが、

感染妨止の観点から例年の半分以下での開催とさせていただきました。
今年度の特筆すべきことは、コロナ感染予防の為WEB会議又は併用会議が一般的になっ

たことであります。GAT、FWTセミナーや次世代リーダーシップセミナーなど、自宅や勤務先
からパソコンで接続して会議、研修することなど、つい数年前までは考えでもみないことでし
たが、パソコン操作に乗与遅れた人が多いと思われるライオンズクラブ会員には「受難の時
代jと言えるかもしれません。(鈴木GLTコーディネーターには御苦労おかけします)
きて、ここ3RIZでは村上孝ガパナーの肝いりでfスペシャルオリンピックス日本・岩手J県南

ブランチ(支部)を立ち上げの為、 9月10日(金)プラザイン水沢を会場に元ガパナ}夫人の平
野由紀子理事長や盛関事務局の方々をお招きし、設立準備説明会を開催いたしました。
現在関係者と着々と準備を進めており、来たる11月23日(火)にはf県南ブランチ設立総

会・スポーツ交流会Jをプラザイン水沢で開催する予定です。

今後このブランチの奉仕活動に広くライオンズクラブが係わり、有意義な奉仕活動の選択
肢となることを切望いたします。

ア
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R2 一関U 平泉LC ・花泉 LC3 Z 一関中央U一関厳鯨LC
【報告者] 3R2Z ZC L千葉康光伴家印〉

IA略

7月、ZCPを拝命して4か月が過ぎようとしております。コロナ、コロナでスタートした今季で
すが、 9月過ぎまで猛威を振るっていたコロナも現在では、ワクチンの接種等のコロナ対策に
より急速に改善がみられてきている昨今です。
それに伴い、あらゆる活動が活発イとしてきでおります。ゾーン内の観光地にも修学旅行をは

じめとする、観先客治寝りつつあります。

ライオンズクラブの活動においても、マスク等の感染症対策は継続しつつも昨年中止に追
い込まれたアクテイピテイが再開しつつあるようです。
今年度の重点目標の推進を図り、各クラプの理解を進める為のクラプ訪問を9月、10月に

かけて行う予定でしたが、コロナの余波、岩手県非常事態宣言発令などによりクラブ訪問が
実施できませんでした。そのような状況下でもガパナ}公式訪問、Zoomなどを利用しての
キャビネット会議や各種会議は実施されました。
ゾーンでは、10月中旬には、各ライオンの健康と体力を図るゴルフコンペが開催され、トレッ

キングと温泉による健康管理と過去のアクティピティの検証等、ゾーン内アクティピティの再

開を始めたところです
今後、11月は諮問委員会と新規入会者のオリエンテーション、 12月の継続アクテイぜテイの

開催と例年のゾーン内アクティピティも再開できそうです。

キャピネットが進める若手リーダーの育成プログラム、古本募金やヘアドネーション、Z∞m
などの紅、活用等々、クラブ訪問を再開して実施推進できればと考えております。
今後、コロナの大きな波が来なければ、今年度のライオンズ活動も活発化すると思われます。
今年度もまだ道半ば、今後とも各クラブ会員の皆様には、ど指導とご協力をお願いし、ゾー
ン内活動を推進していきたいと患います。よろしくお願い申し上げます。

4R1Z 

経過報告(10月22日現在)

千厩しC' 大東岩手 LC' 東山 LC.
藤沢岩手 LC. JI崎岩手しC' 室根 LC

{報告者1 4RIZ ZC L佐藤徳幸{蛾鮮民)

7月2 日 r4RIZ 6クラブ幹事会の案内J各クラブへ発送
7月 5 日 r4RIZ 6クラブ幹事会追加事業検討のお顕いj各クラブへ発送
7月9 日 ゾーン3役打ち合わせ

7月13臼 第1回ゾーン内6クラブ幹事会
7月13自 f第l回地区ガパナ}諮問委員会開催のご案内」各クラブへ発送
7月168 r地区赤パナ}公式諮問のご案内j各クラブへ発送
7}320日 第1 回zc会議・キャビネット会議

7月23日 ゾーン3役打ち合わせ
7月27日 第一回地区ガパナー諮問委員会
7月31日 ゾ}ン3役打ち合わせ
8月4 日 地区ガパナ』・クラブ四役懇談会地区ガバナー公式訪問
8月20日 「次世代リーダーシップ育成委員会委員推薦のお願いj各クラブへ発送

s 
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9月 1 日
9月2 日

9月3 日

f次世代リ}ダ}シップ育成委員会開催のお知らせj各クラブへ発送
第2園地区グローパルアクションチ}ム会議

「東日本大震災復興支援合同アクティビティについてj各クラブへ発送

追伸でfMy Lionへの報告」をお願い
9月78 第1回ITセミナ}

9月158 r東日本大震災復興支援合同アクテイピティ状況報告j各クラブへ発送
9月21日 東山ライオンズクラブ例会訪問
9月22日 大東岩手ライオンズクラブ例会訪問
9月27日 fゾ}ン6クラブゴルフ大会のご案内j発送

10月4 日 332-B地区FWTセミナ}
10月7 日 千厩ライオンズクラブ例会訪問

10月12日 第1回次世代リーダーシップ育成委員会
10月14日 藤沢岩手ライオンズクラブ例会訪問
10月20日 ゾ}ン6クラブ交流ゴルフ大会

〔今後の予定〕
11月4日 室根ライオンズクラブ例会訪問
11月12日 第2回ゾ}ンチェアパ}ソン会議及び第2闘キャビネット会議

11月198 JII崎岩手ライオンズクラブ例会諮問
11月26日 公認ガイディング・ライオン七ミナー

4R2 大船渡しc ・駒田しCz 住砲しか湖渡五議LC
【報告者1 4R2Z ZC L金野 秀{附畑山}

2021年7月がスタート、 7月 9 日LCIFオンラインセミナーを受講、 7月13日に第1回GAT会
議(Web開催)を受講しライオンズの奥深さを改めて認識させられました。
そして、 7月20日第 1 回zc会議、第 1 図キャピネット会識がプラザイン水沢で行われ、 4

R2Zゾーンチェアパーソンに就任。ゾーンチェアパーソンとしての1年間の任務や332-B地区ア
クティピティスローガン、ガパナーテーマ、ガパナー重点目標などの説明を受け、責任の重大き
を感じながらのスタ}トとなりました。

7月28日、ガパナ}公式訪問並ぴに4R2Z合同例会の開催。ガパナ}のご配慮により、公
式訪問前の午後4時に陸前高田市竹駒町に建立されている東日本大震災「鎮魂の碑jの参拝
をいただき、その後、住田町ホテルグリーンペル高勘において午後5時より四役懇談会、午後

6時からガパナ}公式諮問並びに4R2Z合同例会。コロナ禍で、迷いましたが、対策を十分に
取りながら懇親会まで弱催。四役懇談会、公式訪問では、ガパナ}より就任挨拶、重点目標な
どの説明があり、各クラブからも活発な意見等も発せられ、大変有意義であったと思います。
8月 3 目、第l回ガパナー諮問委員会を睦前高田市において開催。本来ならば、ガパナー公

式訪問前に開催されるべきでしたが、準備が間に合わず公式訪問の後になってしまいました。
諮問委員会には、L森谷常任名誉頼関、L栗村第一欝j地区荒パナ}の出席もいただき、一

年間の事業計画、それに基づいた予算借蜜等の承認をいただきました。

9月148.......9月22日 ゾーン内クラブ訪問を実施しました。
9月14日 18:30 大船渡LC(まるしちザ・プレイス〉
9月16日 18:30 大船渡五葉LC(盛商工会館)

9 
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9月17日 18:30
9月22日 18:30

9月2 日

9月7日
10月 4 日
10月12日

住田LC(ホテルグリ}ンベル高勘)
陸前高田LC(キャピタルホテル1000)
各クラブを訪問しガパナー重点目標や332-B地区アクティピティス
ローガン等の説明をさせていただきました。各クラブを訪問する事に
より、ライオンズクラブの例会が基本的には変わらないのですが、そ

れぞれに工夫が感じられ良い経験になったと思っております。

第2回GAT会議(Web会議)
第1園地区ITセミナー(オンライン)
2021 332・B地区FWTセミナー(会場.Zoom併用)
第l回次世代リーダーシップ育成委員会(Web開催)

コロナ禍という事もあり、オンライン形式での研修会や会議がかな
り開催されましたが、ZCでなければ、これ程LCの事を勉強する事は
なかったのではないかと思っております。
改めて、ライオンズクラブの素晴らしきを認識し、活かして行きたいと
思います。

5R1Z 宮古岩手 LC. 久慈 LC ・陸中宮古 LC
田野畑 LC' 岩泉龍泉洞 LC

【報告者】 5RIZ ZC L五十嵐寿恵 (陸中宮古LC)

今期 5R1ZのZCを務めさせて頂いてるL五十嵐です。

この4ヶ月の経過報告との事ですが、最初は7月13日のGATのリモート会議で始まり、20日の
ZC及びキャピネット会議がプラザイン水沢で行われて、緊張の内に終わり、その一週間後に

は地区ガバナークラプ四役懇談会及ぴ諮問委員会があったのですが、一週間という時間の
中で解答を頂き、まとめ資料を作るには、私には時間不足で皆さんに御迷惑をかけたのを覚

えています。

又、翌日にはZLのLC、会長が不在の為、諮問委員会に代理として急逮出席する事となり

慌てたのを覚えてますが、それ以上に良い勉強をさせて頂きました。

8月に入ってからは岩泉龍泉洞クラプでの合同例会(lZ全体の)及ぴ新入会員歓迎会の準
備に追われながら二転三転しながらも10月9日に実現する事が出来ました。
コロナの事もあり各クラブへの例会訪問も出来てない状態です。

又、その聞に10月12日のリモートの育成委員会への参加者を各クラブにお願いをしていま
したが、参加して頂く事が出来ませんでした。
今は、会員増強に向けてクラプ全体で動き回っている所です。
又、 11月の諮問委員会に向けての準備中です。

10 



{掬 ゾージチェア~~.ーソン経過報告

R2Z 釜石U遠野LC. 釘リアス山5 大槌しか陵中山田しC
【報告者] 5R2Z ZC L阿部吉衛〈酔畑氏)

If' 

ZCに就任後、第1図キャピネット会議(7月20日)に参加し、地区ガパナースローガン、テー
マ、重点目標等を確認するとともに後日諮問委員会においてその具現化について各クラブ会

長にお願いした。
また短い準備期間ではあったがガパナー公式訪問(7月27日〉の迅速な受け入れ準備調

盤等を実施し、私が公務により欠席となったが5RIZ ZCL五十嵐寿恵に4役懇談会の進行
をお願いするとともに、ガパナー諮問書のまとめ資料を作成配布させ効果的な懇談会となる

よう努めた。コロナ禍のため懇親会はお酒を用意せず、「花ホテルJの心づくしの料還を堪能
していただいた。後日、5R2Z各クラブ4役を山田町に招集し諮問委員会(8月10日)を実施し
た。細部は既報告のとおり。
次世代リ}ダーシップ候補者について2名の候補者の推薦を報告(9月30日)した。

FWT主催セミナ-(10月4 日 )GLTセミナ-(10月12日〉についてはZ∞m会議に参加した。
各クラブとは、定期的に連絡を取りコロナ禍の活動状況の把握に努めている。

地区.GLTコ}デイネ}タ}報告

332-B地区 GLTコーデイネ}ト L鈴木 毅彦(ー胸中央LC)

当地区での1)_ダーシップ育成についての課題解決のために、若手メンバーの発掘と育成

が急務である事は、当初のGAT会議にて全コーデイネーターの共通認識だった。
各クラブ活性化、アクティピテイの充実、会員増強すべてにおいても課題解決に共通する。

今年度ZCのご協力を賜り各ゾーンから、次世代リーダ}シップ委員会メンバ』を推薦頂きま
した。また、コロナ禍でクラプ例会が開催出来ていない場面もありましたが、各クラブ会長の

ご協力もあった事感謝申し上げます。先日第l回の委員会を開催いたしましたが、まさにこれ
から332-B地区を一緒に牽引して頂けそうなメンバ}が集まりました。委員会を作った経緯に
ついても混解いただけた事と思っております。活動の目的は正しくライオンズの活動を知って
頂き、楽しいライオンズを体感してもらい、各スキルアップを目指します。全員ライオンアカウン

トを取得して頂き、Le訂mの学習センターを活用する事を今回宿題としています。期中に立ち
上げた委員会の為に委員長は不在と成っております、今回の委員会開催には、地区会別委員
長L松坂弘光と、長期計画委員長L及川三美にもど参加頂きました。

MD332のGLT会議でも同機の課題解決には、同じ方向で進められております。12/2には
Web会議には成りますがf次世代リーダーオンライン研修Jが開催されます。当委員会から3
名の参加を予定しています。11/26には公認ガイデイングライオン研修を対面で開催する事で
準備を進めております。別紙の様に開催いたします。

講師にはMD330GLTコーディネーターL演野雅司にお願いをしております。参加者はZCと
次世代リーダーシップ委員会のメンバーとし、参加人数の状況を見て拡大致します。また可能

な場合にはMD332まで拡大し他地区との交流も出来ればと考えております。
今後も次世代1)-ダーシップ委員会で新入会員オリエンテ』ション資料(マニュアル〉など
を作成出来るよう進めて行きたいと考えております。今後このメンバーの中からクラブ会長、

ZC、ガパナーを議出できればと考えております。
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2021-2022年度地区GST第一四半期活動報告
332-B地区 GSTコーディネータ~ L西本 有伺(盛岡中樟111凶)

332複合地区コーディネーター会議報告

8月26日(木) 第 l 回会議(Z∞m) ・2021-22年度事業内容・方針について他
9月24日(金) 第 2 回会議(Z∞m) ・MyLi∞報告に関して他
10月20日(水) 第 3 回会議(z∞m) ・「思いやりは大切なこと」奉仕アワード他

業「思いやりは大切なこと」奉仕アワードMD332代表団体
332-C地区地区推薦 仙台青葉LC 宮城学院女子大学さくらレオクラブ

「宮城こども病院へのiPad寄贈」
332・B地区MyLion'Tカウント取得並びに報告状況

現在MyLionのACT報告状況は、B地区全体で38%のクラプQServannAでの報告はさ
れているがMyLìonには報告されていない現状。地区のACT報告が100% となるよう
クラプ状況の把握など、推進に努める。

日本GSTf思いやりは大切なこと J奉仕アワードについて
地域社会に継続してプラスの影響を残せるような、創意工夫を凝らした奉仕事業を

呼び掛け、そのような奉仕活動をしているライオンズクラブ、レオクラブを称えるた
め創設された。

今期の332-B地区からのエントリー

1.盛岡甫LC 視覚障がい者のための「手で見る博物館」への支援
2. 盛岡中津川LC 生森山展望台東屋ペンキ塗り直し並びに清掃活動

全日本GSTフォーヲムについて

開催テーマ「拡げよう感動の奉仕 ~いまライオンズクラプができること~J
日時 2021年12月 1 日(水) 受付13:∞ 会議13:30.......沿∞川崎市産業振興会館

ガパナー重点目標「東日本大震災復興支援合同アクティビティ」について
各ゾーンからの提案を基に、現在精査中。

地区FWTセミナーを終えて
スペシャルテイクラプ・FWTコーデイネーター

L佐藤有里恵畑中央LC)

2021年10月 4目に332-B地区FWTセミ
ナーを開催致しました。前年度に続きコロ
ナ禍で開催するセミナーでしたが、キャピ

ネット役員、各ゾーンチェアパーソンの皆様
をはじめ、各クラプのFWT担当の皆様の

参加を頂き、会場25名、Zoom'での参加42名
と多くのご参加をいただきありがとうござい
ました。

今年度の主要事業であります、【子どもの
みらい古本募金】【へアドネーション】【タン
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スに眠る外資の活用】におきましては、各ク
ラプヘマニュアルを送付しておりますので、
クラブのアクティピティに取り入れていただ

きますようお願いいたします。

今回のセミナーで主要事業に関係のあ
る二つの講潰していただきました。
一つ目は、【子どものみらい古本募金】に関
わる内容で、日本の子供の貧困の現状等を

「すべての子供に、笑顔と夢を。子供の未来
応援国民運動」の題目で、内閣府政括官付
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子どもの貧国対策担当参事官補佐大滞宙

様よりご講演をしていただきました。
二つ呂は、【ヘアドネ}ション}に関わる内

容で、 W31センチの約束J という本が今年の

6月に発行されました。この本は、337-A地
区2R5Zヘアドネ}ションプロジェクト委員
会で発刊され、プロジェクト委員長福岡玄
海ライオンズクラブ矢野靖彦L、問1センチの
約束j作者嘉批洋様、お二人より r31センチ

の約束Jヘアドネーションをめぐる物語につ
いて講演をしていただきました。この本は、

病気の治療で髪を失った子供たちへ、髪の
毛を寄付する「ヘアドネーションJをめぐる
物語です。

ご購入についてですが、キャピネット事務局

より注文書をお送りしておりますので、クラ
ブでのご検討をよろしくお願いいたします。
まだまだコロナ禍で、ライオンズの奉仕活

動がしにくいなか、ライオンズとして組織的
にできること、継続的にできる活動だと思っ
ておりますので、今期も皆さま方のご協力の
麓宜しくお願い致します。

来日本大震災復興支援合同アクティピティ提案報告
lRlZ ゾ}ン・チェアパ}ソン LJII村 勇司{蹴樽:JIlLC)

「東日本大震災復興支援j合同アクティピティ提案につきまして、lRlZからの提案を下記の
とおりご報告いたします。

提案内容…仮称『三陸鉄道~私たちはみんなつながっている~列車遂行J

・東日本大震災復興支援 LCIFの地区シぶアリング交付金制度を活用し332-B地区として
の事業規模とする。
2021-22年度平和ポスターコンテストテーマ「私たちはみんなつながっているjから平和ポス

ターコンテストの上位作品で三陸鉄道ラッピング列車を制作し1年開の逮行(久慈駅~盛駅)
をし、発災から12年を迎える沿岸地区の青少年の健全育成と観光などの経済支援を目的と
する。

予算概算300万円(媒体料120万円/年、制作・設獲撤収費180万円)

{ACT効果他》 青少年健全育成→・平和ポスタ}作品を利用することにより、青少年に
大きな感動・夢・希望を与える。この患いの根底は、2014-15年度吉田昭夫地区ガパナー(盛岡

中津JIILC所属}のアクティピティスロ}ガンfデッカイ感動11 デツカイ夢11デツカイ未来IIJであ
り、三陸の大海原を望みながら走る三陸鉄道が、岩手の児童・生徒が描いた平和への患いの
ポスターで鋳られ走る。
必ずや青少年に大きな感動・夢・希望を与え、将来の地域の発展に繋がると確信する。

13 
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復興支援→・沿岸の象徴である、三陸鉄道を支援することで、被災地を広範囲にカパ}
するACTになる。

・三陸鉄道をフックにした、沿岸と内陸のクラのつながりを深め、より沿岸

クラブが必要とする支援{合同ACT)の方向性を構築していく。
-岩手県内だけでなく全国のライオンスメンバ}が被災地を訪れるきっかけ
として活用する。例えばゾーンごとに乗車し三鉄の旅を楽しむツアーを企画し沿
岸への経済支援をすることも可能。(平野DG.菊池DG年次大会エクスカーショ
ンのイメ}ジ)

広報効果→・岩手県内のみならず全毘的にも知名度がある三陸鉄道をライオンズクラ
プが支援することにより、わかりやすい活動として世間にライオンズクラ
ブを訴求できる。

〈その他〉

-平和ポスターコンテストの素材を活用することで、コンテスト参加校およ
び参加者のモチペ}ションを高めることができ、活動が活性化することを
期待できる。

・実際に沿岸ツア}が開催できるかどうかはコロナの感染状況による。
しかしながら、コロナで打撃をうけている被災地の観光業を支援する意味で、ラッ
ピング列車の遂行だけでも価値があると考える。

-実施にあたっては、プレスリリ}スの発信、三陸鉄道との合同記者会見など組織
的且つ本格的なメディア対応は必須。できれば、県外のメディアや在京キ}局も
頭にいれたアプローチができれば効果的と考える。

・内容自体は、十分にニュースパリュはあるので積極的にアピールするべき。
→会員増強のためにも

- ラッピング列車イメージ 2019 年「岩手県×イシツブテ J 企画

14 
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ガパナー人物考村上孝L
332岳地区 3RIZゾ}ンチェアパーソン L久慈勝範

(水沢民)

332-B地区のメンバ}の皆さま、本日は個

性的であり神秘的ですらある風貌で廻りを

圧倒するL.村上孝をご紹介しながら、ひとと

なりを考察させて頂きます。

村上ガパナ}は1995年水沢中央ライオン

ズクラブに入会し、持ち前の行動力と人

懐っこい明るいキャラクターで局関の人を

和ませながらいつの間にか腐りの人々を巻

き込んで行く不思議な「カjを持つライオン

であります。

水沢中央LCと言えば、このゾ}ン内きつ

ての「奉仕j好きが集まるクラブであり、こ

のクラブに脈々と流れる気風は、澄代の先

輩会員の性格以外に村上ライオンの「仙人

思想Jが相まって今日のクラブカラ}を醸し

出していることは間違いありません。入会以

来25年間のライオン歴の中で、ゾーン内の

IT委員、YE委員を経験し、クラブ内におい

ては2度会長を経験され、何かと気難しい

古参会員をもおとなしくさせる不思議なカ

を持った、協調型リーダーであります。

対外的にはこの地域を代表する土地家

屋調査士として活鼠きれながら、趣味の卓

球への情熱が高まり過ぎて、卓球の本場中

国からコ}チを招轄し、母校水沢高校卓球

部を3年連続インターハイに送り込みまし

た。その思い立つたら居てもたってもいられ

ない行動カは岩手県卓球協会においても

-13おかれ、常任理事として重貨を担ってこ

られました。

また奉仕の精神はライオンズをはるかに

飛び越えて、中国ゴピ砂漠の植林事業へも

毎年参加されるなど、その行動範囲は全地

球規模であり、見た自の印象とかなりの

ギャップが有りますが、たいへんスケ}ルの

大きいガパナーであることをここで強調さ
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せて頂きます。

実は第二部地区ガパナーに選出された

際、このゾーン内では、村上孝L がいつト

レ}ドマ}クの長く伸ばした白髪をカットす

るのか?あるいは黒く染め上げるのか?と噂

し、興味津々その時を待ちましたがとうとう

その風貌を一切変えることなく、己らしきを

貫き通しました。識に潔く立派な態度で、逆

に周囲の我々の自が曇っていることを悟ら

されました。

現在FWT委員会では、小児がんの治療

等で髪を失った子供たちにウイッグを贈るヘ

ア}ドネーションの協カを呼び掛けており、

先日この推進説明会に福岡玄海LCのヘア}

ドネーションプロジェクト委員長矢野靖Lや

131センチの約束jの著者嘉悦洋きんをお

迎えしご講演いただきました。その質疑応

答の席上、村上ガパナ』が大真面目に自分

の長く伸ばした白髪をドネ}ションするつも

りだと宣言した時には、会場から何とも言え

ないシュールな空気が漂い、 f本物のウイッ

グにはならないと思いますが、それでも練習

屈には加工できそうです。J というお話しを

受け、無邪気に喜んでいた村上ガパナ}の

後姿に唯々 f凄みjを感じた次第です。

他人の日や評価なぞ自もくれず、我が道

をまっすぐに歩く村上ガパナーに鈴を付け

られるメンバ}は今のところ見当たりませ

ん。以前から「中国の深山幽谷に住む仙人

みたいなライオンJ と患ってきましたが、実

は本物の仙人ではないか?と最近想い始め

ています。

尚、断髪式は来年5月の年次大会式典会

場で開催されると思います。
$との原稿1ël:8月6目、ガパナー公式訪問跨{ζ
ガパナ一村上手しを参加者にと紹介した原稿
{ζ加筆したものです.
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9月のアクティビティ 1 

-________1;・~.. _------

~ 
8月O日 資源回収リサイクル活動

北上LC
5日 Z内合同ACT アジサイ劃定作業

13、 14日 LCI F$lOOO献金 2件

29日 サッカー観戦夢チケット協賛支援

8月27日 資源回収 (事業賞金獲得}

和賞LC
5日 Z内合同ACT アジサイ劃定作業

26日 農作業ボランティア

29日 サッカー観戦夢チケット協賛支援

北上国見LC 5日 Z内合同ACT アジサイ男定作業

5日 Z内合同ACT アジサイ到定作業

江釣子LC 1 2.26日 献血推進活動

13日 サッカー観戦夢チケット協賛支援

~ 
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tO月のアクティビティ 1 

-________1;・~.. _------
8日|世界ライオンズ奉仕デー岩手護国神祉清掃清掃用具寄掴

-・・・・・・・・・・・・・・・・・伺E杭"... ・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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:た。路下会長は f少しでわ学生の
't;:; L大へコロナ ~~念 ・ 安心に各組ててほしいJ と
検公キ ッ ト従付 あいさつし、情オザ型1ß袋は『今後、
軍基興ライオンズク 。学生たちは溜動部の漁征や税総浩

一寸 盛岡市の感i碍ライオンズ;働で県外への往来ーも地える。大軍E
花 クラブ・(格下光会長、 会員 i ありがたい』 と感謝した。
巻 60人)は14目、花谷市下線 : 同クラブは、 l苫少年への~j星を

子の笥士大〈清水~恕IlU墨) ~ 活動の主主のーっとしており、学生
に新型コロナウイルス感後症対策 : の検査Z道府の経滅と活発な活動を
として筑股倹ままキッ ト 1∞傭を答:応策するため寄付したs同犬では、
付したa 。 験笈キットを大会や就職活動で

膏木怒理恵長{左)にg 繍E霊式f.(t岡大で行わ払駐車下会;県外に出る学生に利用してもら
錫を手渡す組下光会長 長が情木理事長に包録を手渡し 'う。

.~ヒよl3iI見ライオンズクラブが って縦紛触の四季の美しさを幾し
市にベンチ鯛鐘北上市の北上倒 :める』と感測した。
見ライオンズクラブ {佐藤功会 ー ベンチは3人織りで鮒脂製。 桜
畏)は 1 目、置建立45周年老記念し、 司 並木が見渡せるSL広場に量生但し
市にテーブルf寸怠ベンチ 2~を脳 i た。 俊勝会震は「末永く利用して
った=写真ω 関市rz.:æの成勝地に:いただき、 E重勝地を!1iれる人に量E
敵置置し、にぎわいづくりに寄与す e んでもらいたい』と期待する。
る。 : 悶クラブは1976年11月に発足
現地で贈箆式が行われ、関係者:し、清得活動や繍祉支援など地主翼

14人が出席し、高橋敏彦布袋らが i 節目紋役脱げてきた. 38は所内で
除草揮した。再町縮市長は「ここにm : 紀念式典を行う.

も含め約70人が多加。 西日本新聞社から
・ 6月に箆行された 13H~の約束J <1320 
円) の喜害者、耳喜悦さんは f小児がんに対

争奥州で作~の嘉悦洋さんPU粛会病 ; ずる先入観をなくしてへアドネーション
気の治剤費で慢を尖った子どもたちに聖曜の : への協力を呼ぴ鍬げ、 相議効果な釜みた
毛若宮寄付する「へアドネーションJ に側 i い」と話した。
する物Z拝金11:!収した作常務純句、Jえっ3 常性や常絞め均舟から情理司令展開寸・る
『芋さん .701=焔岡市=が48、奥州市の お2 8t也区内の組織FWTの依厳科盟
プラザイン水沢で講演した=写JIl. 邸コーディネーターは r (I;'lみ終わった
本県をエりアとするライオンズクラブ取を子どもの貧困解消に役立てる3 吉本

国際協会332 8地区t村よ挙地区ガパナ : 蝶金などのE絞り緩みもJ堂進し、子どもた
ー) FWTセミナーのー却でオンライン:ちを安縫して七、<J と語った

クラブ名

{拠

| 会員動向 [ 
北よ国見 |菊池元宏 I 6 

RIZ 月|会員名{新入J再入/転入)担割
ヨE代**介 正会員
4一光明 正会員

一 正会員

豆蚕扇
夏蚕貢
歪蚕轟

| 言ト報 [ 

花巻東LC

故 L.菅原章吾
事年83歳(1992年入会)

9月24日ご逝去

18 

節句に2隠漏れでした.大変Ef:Iし自民ありま営んでした.

LCIF$l ，OOO献金抑制制服

クラブ名 会員氏名 MJF固叡

盛岡~~II 佐々木和夫 3 

感問中濃JII .., 衛

S尾市 田口忠緩 4 

北上 千四和教 2 

北上 穫原好昭 13 

水沢申央 村上 理事 17 

千厩 普康幸雄

住田 村上祭事 2 

(MJF分創)分割献金が累計$1.0001ζ達成したMJF

しCIF$l ，OOO献金 2021年10P.l.

クラブ名 会員民名 MJF回数

.:議 置'.・ 5 

総連 議辺好邸

和賞 貧国軍E宣

3<沢E将来 村よ者修 18 

水沢中央 .D東和政 2 
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編集後記

今号(11 ・ 12月合併号)を以て、ようやく「ライオンいわて」の半期分の簡集を

終えることができました.ζれも偏にクラブメンバー各位のご協力のお蔭と心よ
り感謝致しております.
表紙を飾っております「郷土の先人たち』も、ファイルIこ霊場した「後藤新平』

に始まり、画家の「五味清吉」、幕末の蘭学者「高野畏英」、そして今号の「後藤寿
庵」と4人を数えましたが、あと3人は誰にしようかと悩みに悩んでいるところで

ございます.
先人たちを知れ1;[知るほど、その人を詳しく紹介するためにはそれなりの調

査・勉強が必要となり、悪戦苦闘に日d々 を過ごしております.あと半期、皆様のご
教示、ご飽力を重ねてお願い申し上げ、あとがきとさせて頂きます.

「みちのくコ力 ，コーラポトリングリンクj清掃活動

「交週安全広告稽」清掃作業 商工祭でライオンズ鹿圃の野菜を販売

ライオンズクラフ国際箇会332-8地区キャビネット事務局

ライオンいわて編集委員会
発行人 L.村上孝(水沢中央LC)

編集長:し平津英樹〔水沢中央LC) 副編集長.し石田博幸(前沢LC)

編集委員:L.及川和人(水沢LC)、L 高橋晋(江刺岩手LC)

L高橋美輝夫(金ケ崎LC)、し干団長(胆沢岩手LC)
印 刷・有限会社アドスタッフ

編集事務局〒023・0817 岩手県奥州市水沢東町4水沢商工会館3F

TEL. FAX 0197-25-2959 

E-mail: mclc3rlz@catv-mic.ne.jp 

置画自固~~郷土の先人たち vol.4 後藤寿庵の足跡輔の生鮮は不詳ですが、通説を記しました.
今から四百数十年前、岩手の中部から南部にかけて、葛西という

豪族が勢力を優るっていました.寿庵はその豪族の中の一人、一関市

藤沢町の城主、岩淵近江守秀信の次男として生まれました(幼名又

五郎).1590年、秀吉の軍勢によって葛西氏が滅ぼされ、岩jJlJ氏も亡

び、少年又五郎は旅に出ました.諸国流浪の後、九州長崎で西洋の

進歩した文化や技術を学び、特にも土木技術においては、それに精

通する程となりました。長崎での日々の生活の中で宣教師と出会い

受洗、洗礼名をジョマン〔ヨハネ)となり、洗礼を受けた長崎の五島に

ちなみ五島寿庵と改名{後に後藤寿庵と改名)しました.

その後帰郷した寿庵!立、仙台の伊達正宗の家臣となり、 1611年に

1200石を与えられ、見分の地・福原の地(現在の奥州市)の領主とな

りました。砂漠のような土地といわれた領地を私財を投じて「極」を掘

り、肥沃な胆沢平野のもとを拓きました.寿庵堰は現在も広く利用さ

れています.

寿庵は神の墨の実践者として仁政をしき、領民にキリストの愛を伝

え、貧しい人を助け、年貢を4劃引いて納めさせました.領民の多くは

洗礼を受けたと伝えられています. 1621年には、ローマ教皇パウロ5世

に「奉答書』が送られています。これには東北B県の代表者17名が署名

しており、その筆頭者が寿庵でした.このことからも寿庵は東北のキ

リシタンの代表であったことが推測されます.

後年1924年(大iE13年)、時の政府は寿庵に対し、胆沢平野の開拓・

治水を追賞して『従五位」を授けています.

4後藤芳庵がローマ教皇へ送った奉答書

カトリック水沢教会1階にI~r寿庵記念ホール』
があり、関連資料が展示されています.
是非、一度お立ち寄りください.

カトリック水沢教会
〒023-0863

岩手県奥州市水沢字川端191-1 

TEL(0197) 25-7707 




